

## Les pluies diluviennes font des centaines de sans-abris

Dossier de la rédaction de H2o  
September 2019

En Mauritanie, une semaine après les inondations qui ont endeuillé la ville de Selibaby, dans le sud-est du pays, avec trois morts par noyade, la situation des populations sinistrées est toujours difficile. Une situation compliquée notamment pour les sans-abris logés dans des endroits souvent sans eau potable, ni toilettes. Les pluies diluviennes de ces derniers jours ont laissé 600 familles sans abris.

Le Sénégal et la Guinée ont également souffert des pluies diluviennes arrivées tardivement.

Radio France Internationale - Africa